www.diariodecolima.com Año 68 No. 23,040 Colima, Colima, Lunes 2 de Agosto de 2021



La Selección Mexicana de Futbol no pudo repetir como campeón de la Copa Oro, tras caer con Estados Unidos 1-0, anoche; el gol cayó al final del segundo tiempo extra; el equipo mexicano erró mucho a la ofensiva; segundo desastre del Tata Martino después de perder la National League (Pág. 2)

2 | Lunes 2 de Agosto de 2021 diariodecolima.com

#### **NO SE PUDO**

# Estados Unidos, el coco del Tri

La Selección Mexicana de Futbol perdió la final de la Copa Oro por la mínima diferencia (1-0) ante el equipo de las Barras y las Estrellas

LAS VEGAS. EUA.- El verano de la Selección Mexicana tuvo como principal antagonista a Estados Unidos y en las dos finales oficiales que disputaron, los de las Barras y las Estrellas se quedaron con el campeonato, ahora el de la Copa Oro en Las Vegas con marcador de 1-0 en tiempo extra.

El Tri del Tata volvió a fracasar, el proyecto estadounidense se ve más sólido y ahora hasta con un equipo alterno le volvieron a ganar a una selección sobrada, que sigue creyendo que con el nombre y la historia puede plantarse ante cualquiera de la Concacaf y ganar.

México no supo hacer goles, tiene un gran problema y parece que no aprende a jugar contra Estados Unidos que en cada enfrentamiento aplica la misma

**AGENCIAS** fórmula al Tri en jugadas a balón parado o con contragolpes.

Ni Funes Mori ni Tecatito ni Herrera fueron capaces de hacerle daño a una Selección de Estados Unidos que estuvo encerrado la mayor parte del tiempo cazando el momento exacto para aniquilar, y así fue como lo consiguieron en el tiempo extra y a minutos de que llegaran los penales. Ya no había nada que hacer para el Tricolor.

La más clara del partido para México fue para Orbelín Pineda que en el segundo tiempo y con el arco abierto mandó el balón por un costado. Las otras ocasiones fueron de Funes Mori pero el arquero se lució sacando dos muy claras.

La jugada del gol fue producto de una falta innecesaria en el medio campo por parte de Edson Álvarez, quien una vez más fue



**Foto Internet** 

El gol de Estados Unidos que le dio el título de la Copa Oro.

víctima de su temperamento al hacer la falta.

Después, la marca de la zaga para seguirle el paso a Miles Robinson fue mala como ha sido en toda la era del Tata Martino que sique sin perfeccionar ese tipo de jugadas que tanto mal le ha

causado a México.

El golpe fue letal, ya no había margen de maniobra, ni tampoco había la manera en la que el Tri pudiera hacer algo, pues si bien tuvieron algunas jugadas de peligro, estas fueron creadas con muy pocas ideas de futbol.

Este nuevo fracaso de la era Martino llega justo en el momento más importante de su proceso: el inicio de las eliminatorias, que serán a partir de septiembre y en las que el Tri comenzará con dos de sus primeros juegos como visitante.

# Se cuelga Aremy Fuentes tercera presea para México en Tokio 2020

La chiapaneca obtuvo la medalla de bronce en levantamiento de pesas

#### **EL UNIVERSAL**

TOKIO, JAPÓN.- La sequía de cuatro días sin medallas para México en los XXXII Juegos Olímpicos acabó con el último evento del domingo (tiempo de Japón): el levantamiento de pesas.

La chiapaneca Aremi Fuentes dio a la delegación tricolor su tercera presea de bronce en Tokio 2020, con una gran actuación en el Foro Internacional de la capital japonesa, tras levantar 245 kilogramos totales (108 en arranque y 137 en envión), en la categoría de 76 kilogramos, con lo que confirmó la etiqueta de favorita con la que viajó más de 11 mil kilómetros.

Fuentes es la cuarta hal-

terista que da una medalla olímpica a México, tras Soraya Jiménez (Sidney 2000), Damaris Aguirre (Beijing 2008) y Luz Acosta (Londres 2012), aunque la primera desde Soraya que lo hace presencial, ya que las otras dos recibieron la presea años después, tras descalificaciones por dopaje.

Fuentes se mostró segura en todo momento y presumió su calidad. Sólo fue presionada por la surcoreana Suhyeon Kim, quien falló en sus tres intentos por levantar 140 kilogramos en envión (dos de forma polémica), con lo que habría superado a la mexicana.

Es la medalla olímpica número 72 para México, la 35 de bronce. Por ahora, la maldición

de los cuartos lugares se ha roto.

#### LA MEDALLISTA

Aremy nació un 23 de mayo de 1993 en Tonalá, Chiapas; aunque actualmente reside en Mexicali, Baja California. Con 28 años de edad acudió a sus primeros Juegos Olímpicos e hizo historia.

Aremi Fuentes logró su clasificación a Tokio 2020 el pasado 11 de junio, lo hizo mediante los criterios de la Federación Internacional de Halterofilia, quien pedía participar en seis eventos obligatorios y tomaron en cuenta las mejores cuatro marcas.

En abril del 2021 Fuentes conquistó la medalla de bronce en el Campeonato Panameri-



Foto Internet

Aremi Fuentes con su medalla de bronce en Tokio 2020.

cano de República Dominicana en la modalidad de arrangue, levantó 103 kilos.

En el 2020 Aremi Fuentes consiguió tres medallas de oro en el Torneo Internacional Manuel Suárez "In Memoriam"

que se realizó en La Habana Cuba. La mexicana levantó 106 kilogramos en la modalidad de arrangue y 135 en envión, por lo que en total registró 214 kilogramos y ocupó el primer lugar en la división de 76 kilogramos.







#### **EL UNIVERSAL**

TORREÓN, COAH.- Juan Reynoso casi se la vuelve a hacer a Guillermo Almada. Y se la hizo al medias al salir con el empate a un gol, en un juego donde la Maquina sufrió diez bajas, llegando, a pesar de su status de campeón, como víctima.

Al final, el punto le supo a victoria a los azules y los laguneros se van con la rabia de no haberse podido desquitar de la final perdida hace apenas 2 meses. Cruz Azul salió a sobrevivir el juego, y así lo hizo en los primeros minutos, donde Santos vio la actitud y tomó por abordaje el campo.

No había llegado el reloj al minuto 5 cuando Pablo Aguilar ya había provocado un penalti, que el novato Andrés Gudiño tapó a tiro de Fernando Gorria-

A partir de ese momento la defensa cementera se endureció, y poco a poco fue apagando el ímpetu lagunero hasta esconderlo en la final de la primera parte.

Juan Reynoso tuvo que hacer varios cambios, ya que la guerra que se llevó a cabo en los primeros 45 minutos propiciaron varios amonestados, y por eso Santiago Giménez entró a la cancha y el Chaquito respondió nada menos que con un gol:

un despeje largo de Gudiño fue prolongado por Angulo y el joven delantero venció en la carrera a Doria para de zurdazo vencer a Carlos Acevedo.

Cruz Azul dejó mucho más la iniciativa a los laguneros, que se fueron con su resto por el empate, pero no encontraban el hueco hasta que vino el error del novato Rodrigo Huescas, quien pateó a Campos, para que se marcara un segundo penalti, que esta vez Diego Valdés sí convirtió en gol (81').

Los cementeros sacaron el colmillo, con tantas ausencias el punto vale oro. Ya en los próximos días, recuperará gente y podrá jugar con otra perspectiva.

#### **PRÓXIMOS PARTIDOS JORNADA 3**

#### **JUEVES**





QUERÉTARO

LEÓN

#### **VIERNES**













CRUZ AZUL

**NECAXA** 

TIJUANA





TOLUCA

#### SÁBADO











AMÉRICA

CHIVAS









**TIGRES** 

#### **DOMINGO**



12:00



**PUMAS** ATLÉTICO SLP

#### **LUNES**







**PACHUCA** 

ATLAS

#### В D E ON PTS GC **PTS** POS. **CLUB** JJ JG GF POS. **CLUB** JG GC Toluca 2 2 0 0 6 2 6 10 **Tigres** 2 1 0 1 3 4 3 2 Mazatlán 11 2 2 0 0 4 León 2 0 2 5 3 1 6 1 3 Santos 12 2 Querétaro 0 1 1 0 4 1 4 1 0 0 0 1 4 Monterrey 13 Cruz Azul 2 1 0 3 2 0 1 3 1 1 4 1 1 1 5 Atlas 14 2 Puebla 2 1 1 0 0 4 2 0 1 1 1 3 1 6 América 15 Pumas 1 1 0 2 1 4 2 0 2 1 7 Pachuca 16 5 Tijuana 2 2 1 0 1 2 3 2 0 0 2 4 0 8 Chivas 17 3 3 Necaxa 5 0 2 1 0 1 2 2 0 0 2 1 San Luis 18 1 0 0 2 1 3 FC. Juárez 0 0 2 5 0



4 | Lunes 2 de Agosto de 2021 diariodecolima.com

# F1: Insólita victoria de Ocon en GP de Hungría

El piloto francés consiguió su primera victoria en el Gran Circo y fue una carrera que se tornó extraña y accidentada desde el arranque de la misma; tras choque, Sergio Pérez abandonó desde la primera vuelta

**AGENCIAS** 

HUNGARORING, HUNGRÍA.- El piloto francés Esteban Ocon (Alpine) ganó el primer Gran Premio de su carrera, a los 24 años, ayer en Hungría después de una loca carrera y numerosos abandonos tras una salida pasada por agua, el mexicano Sergio Checo Pérez (Red Bull) abandonó desde la primera vuelta.

Ocon, que salió segundo del caos de la primera curva tras múltiples accidentes, resistió los ataques del veterano Sebastian Vettel (Aston Martin) para convertirse en el 14º piloto de su país en ganar en Fórmula 1.

Lewis Hamilton (Mercedes), último durante unas vueltas, logró una increíble remontada para terminar 3° y recuperar el liderato del Mundial en detrimento de Max Verstappen (Red Bull), implicado en el accidente de la primera vuelta y finalmente 10°.

El británico cuenta ahora con seis puntos de ventaja. Ocon necesitó 78 Grandes Premios para entrar en el club privado de ganadores, integrado ahora por 111 pilotos.

Qué momento, esto sienta muy bien. Hemos tenido momentos difíciles esta temporada, pero hemos seguido trabajando. No sé qué decir, es simplemente fantástico. Es un trabajo de equipo", declaró el vencedor antes de subir al podio.

Ocon compartió el podio con once campeonatos del mundo: los cuatro de Vettel y los siete de Hamilton, que felicitaron al francés.

**ABANDONO** 



Foto Internet

Una sucesión de choques en la primera curva del Gran Premio de Hungría de Fórmula 1, bajo la lluvia, provocó el abandono de Valtteri Bottas (Mercedes), Sergio Pérez (Red Bull) y Charles Leclerc (Ferrari), y causó grandes daños en el Red Bull del líder del Mundial, Max Verstappen, ayer.

El GP, que comenzó a las 9 de la mañana del Centro de México en el circuito de Hungaroring, quedó suspendido provisionalmente después de estos accidentes por los numerosos restos presentes en el trazado. Se volvió a iniciar una media hora después.

Segundo en la parrilla de salida, Bottas salió mal y golpeó por detrás a Lando Norris (McLaren), quien se llevó por delante a Verstappen, que se había situado segundo.

Mientras que Lewis Hamilton (Mercedes), en la pole position, escapó del accidente, Verstappen fue golpeado en su costado derecho y, aunque pudo evitar la retirada, pasó a ser 13°.

Bottas posteriormente chocó con Checo Pérez, obligando a ambos pilotos a abandonar. Igual destino tuvo el monegasco Leclerc, golpeado por el Aston Martin de Lance Stroll.



Desafortunado choque fue el que ocasionó la escudería Mercedes dejando



Así quedó Checo después del accidente.

# Descalifican de Vettel; pierde su podio

El piloto alemán fue sancionado por no tener mínimo de un litro de gasolina al terminar la carrera; Hamilton sube una posición y queda segundo

**AGENCIAS** 

BUDAPÉS, HUNGRÍA.- El alemán Sebastian Vettel (Aston Martin) fue descalificado y perdió su segundo puesto en el Gran Premio de Hungría ya que "no es posible extraer una muestra de un litro de carburante" de su depósito después de la carrera, decidió la dirección de la carrera.

Vettel y Aston Martin incumplieron el artículo 6.6 del código de regulaciones técnicas de la Federación Internacional del Automóvil, según el cual "los participantes deben asegurarse de que una muestra de carburante de 1 litro pueda ser extraída del vehículo en todo momento" para no tener una ventaja.

Lewis Hamilton (Mercedes) pasa así al segundo puesto detrás de Esteban Ocon (Alpine), y el español Carlos Sainz Jr (Ferrari) es tercero.



**Lewis Hamilt** 

Esteban Ocon ganó el GP de Hungría.

diariodecolima.com

Lunes 2 de Agosto de 2021 | 5



# DANATRA DANATRA BIN CONCE DANCE

Foto Internet

fuera a Checo Pérez.



**Foto Internet** 

PETRONAS INEOS

TeamViewer Cognizant

Foto Internet

Sebastián Vettel fue sancionado y no tuvo podio.

# Se siente Max Verstappen perjudicado por Mercedes

El piloto holandés de Red Bull manifestó su frustración tras ser impactado por el monoplaza de Valtteri Bottas cuando peleaba el liderato de la carrera

#### **AGENCIAS**

BUDAPEST, HUNGRÍA.- El piloto Max Verstappen, de Red Bull, no tardó en manifestar su frustración después de ser sacado de la pista en la primera vuelta de una carrera de la Fórmula Uno por segunda ocasión consecutiva y de haber perdido el liderato general.

"De nuevo, sacado por un Mercedes", indicó Verstappen después del Gran Premio de Hungría ayer. "Me faltaba todo un lado de mi auto. Y la parte inferior también estaba dañada, casi imposible de conducir".

El holandés se encontraba en el segundo sitio cuando salió de la pista del circuito Hungaroring por un impacto del McLaren de Lando Norris y cruzó la meta en 10, un resultado con el que concedió puntos importantes y el liderato general al piloto de Mercedes Lewis Hamilton mientras la Fórmula Uno se dirige a un receso de mitad de temporada.

Pero Norris no tuvo la culpa, pues fue chocado por detrás por Valtteri Bottas, el compañero de Hamilton, y fue a dar contra Verstappen -el piloto de Red Bull que hace un par de semanas fue impactado por Hamilton en un Gran Premio



Foto Internet

#### Max Verstappen.

Británico del que se fue sin sumar puntos.

Luego de haber tenido una ventaja de 33 puntos sobre Hamilton y la pole en Silverstone, Verstappen ahora se encuentra 6 puntos detrás -192-186 del británico- que terminó tercero en un caótico GP de Hungría.

"Aún lo di todo y rescaté un punto. Al menos es algo, pero no lo que uno desea", subrayó Verstappen en Twitter. "Es decepcionante tener tan mala suerte en dos carreras en fila". Norris también pareció culpar a Bottas, quien rápidamente perdió su posición pese a arrancar desde el segundo sitio de la parrilla, detrás de Hamilton.

"Todos nosotros estamos en la Fórmula 1 por una razón, porque somos buenos pilotos y sabemos cuándo frenar, dónde juzgar la zona de frenado y demás. Especialmente cuando está mojado, especialmente en la primera vuelta", arremetió Norris.

# PETRS PETRS NOTATION WORKER WORKS PETRS NOTATION PETRS NOTATION WORKS PETRS NOTATION WORKS PETRS NOTATION PETRS PE

Foto Internet

### Sufre Lewis Hamilton secuelas del Covid-19

#### **AGENCIAS**

BUDAPEST, HUNGRÍA.- Lewis Hamilton (Mercedes) fue examinado por un médico después de su tercer puesto en el Gran Premio de Hungría, logrado al término de una carrera intensa que le causó una sensación de intensa fatiga, ligada quizá a su contagio por covid-19, a finales de 2020.

El séptuple campeón de F1,

quien recuperá el liderato del Mundial luego de su tercera posición detrás de Esteban Ocon y Sebastian Vettel en Hungaroring, no iba a participar en un principio en la conferencia de prensa de los tres primeros porque estaba viendo al médico.

"Estoy bien. Sí. Tuve vértigos reales y todo se hizo un poco borroso en el podio", reaccionó con voz débil una vez llegó a la conferencia de prensa.

"He luchado todo el año para estar con buena salud luego de lo que pasó a finales del año pasado, es una verdadera batalla", confesó el británico de 36 años.

Positivo en Covid-19 luego de su victoria en Baréin a finales de noviembre de 2020, Hamilton se perdió el Gran Premio siguiente, en el mismo circuito de Sakhir, e indicó haber pasado "una de las semanas más duras en mucho tiempo".

Ocho meses después, el piloto de Mercedes se mostró con problemas, como aturdido, al salir de su monoplaza, y con dificultades para mantenerse en pie.

¿Es un Covid persistente?, le preguntaron. "No lo he hablado con nadie en especial, pero pienso que es persistente", confesó.

# Alexa se quedó a un paso del podio en Tokio 2020

La gimnasta mexicana cerró su histórica participación en Juegos Olímpicos con un cuarto lugar en salto de caballo, acariciando la medalla de bronce y logrando una nota de 14.716

#### AGENCIAS

TOKIO, JAPÓN.- La gimnasta mexicana Alexa Moreno se quedó muy cerca de subir al podio en la prueba de salto de caballo, terminando su histórica participación dentro de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 con un cuarto lugar y una nota de 14.716.

El oro fue para la brasileña Rebeca Andrade, quien consiguió una nota de 15.083, la medalla de plata quedó en poder de la estadunidense Mykayla Skinner con 14.916; mientras que la presea de bronce fue para la surcoreana Yeo Seojeong con 14.733.

De esta manera fueron sólo .017 décimas las que separaron a la mexicana de subir al podio, sin embargo, logró dos muy buenos saltos y no cometió errores en el aterrizaje, pero la diferencia fue marcada por la dificultad en las ejecuciones de las participantes que obtuvieron medalla.

Moreno incluso fue superior a la gran favorita, la estadunidense Jade Carey (12.416), quien tropezó en su primer salto, y mejor que las representantes del Comité Olímpico Ruso, Angelina Melnikova (14.683) y Liliia Akhaimova (14.666).

#### **BALANCE**

Con una sonrisa oculta por el cubrebocas, que al mismo tiempo escondía un dejo de decepción, Alexa Moreno dio su balance luego del histórico cuarto lugar en salto de caballo.

Cuando se le preguntó si durante la competencia hacía cuentas en su mente y analizaba el desempeño de sus rivales, entre risas, Alexa negó el hecho.

No estaba haciendo cuentas, yo sólo me quería ir, indicó en entrevista. Estaba muy nerviosa, yo sabía que iba a ser una final muy dura, hubo cosas inesperadas que nos ponen tristes como



**Foto Internet** 

#### Alexa Moreno a milésimas de subir al podio en el salto de caballo.

competidoras, no le deseamos el mal a nadie, pero así es la competencia, sentenció.

Yo me sentí muy bien, me sentí muy segura hice un buen trabajo y con eso me quedo, no me arrepiento de representación, sentenció.

Luego de su actuación en la máxima justa, Moreno se consolidó como integrante de élite en la gimnasia mundial.





POS.	PÁIS	ORO	Р	LATA	BRONCE	T	OTAL
1	China	24		14	13		51
2	EE.UU.	20		23	16		59
3	Japón	17		5	9		31
4	Australia	14		3	14		31
5	ROC	12		19	13		44
6	G. Bre.	10		10	12		32
7	Francia	5		10	6		21
8	Corea S.	5		4	8		17
9	Italia	4		8	15		27
68	México	0		0	3		3

#### **TOKIO 2020**

# Jugarán en Kashima el Tri y Brasil

**AGENCIAS** 

KASHIMA, JAPÓN.- El Kashima Soccer Stadium será la sede del duelo correspondiente a las semifinales del torneo de futbol olímpico de Tokio 2020 entre las selecciones de México y Brasil, un recinto que idolatra al legendario futbolista brasileño Zico.

De acuerdo a Adrenalina Ex-

TOKIO, JAPÓN.- Ayer por la

madrugada en los Juegos Olím-

picos de Tokio 2020, por fin

México dio un paso más allá

del cuarto lugar que nos ha ne-

gado tantas medallas y con una

soberbia actuación de Aremi

Fuentes, nuestro país logró su

célsior online fue el único medio mexicano que tuvo acceso al estadio donde el Tri Olímpico buscará asegurar una medalla más en la justa deportiva que se celebra en la capital de Japón.

Por su parte, los brasileños tendrán como motivación especial ser recibidos en su llegada al inmueble por la estatua de uno de sus más legendarios futbo-



**Foto Internet** 

#### En este estadio jugarán mañana el Tri y Brasil por el pase a la final olímpica.

listas, Arthur Antunes Coimbra, mejor conocido como Zico, quien se enamoró de la cultura japonesa y fue figura del equipo local: Kashima Antlers.

Además de Zico, el equipo de la ciudad contó en sus filas con otros destacados represen-

tantes del futbol brasileño como Bebeto, Jorginho y Leonardo. no le alcanzó para meterse a la ronda de semifinales, ni siguiera

con los resultados de los otros

#### **GOLF**

heats eliminatorios.

Carlos Ortiz, que durante todas las etapas del torneo de golf de Tokio estuvo compitiendo entre los primeros lugares, sufrió una baja de juego considerable en la cuarta y última ronda, la cual le impidió reaccionar para rescatar posiciones

# azteca, hoy

Agenda

#### **AGENCIAS**

CIUDAD DE MÉXICO.- Se viene una jornada más de Juegos Olímpicos, la delegación mexicana tendrá pruebas interesantes, algunos se juegan la posibilidad de pelear por alguna presea hoy.

01:00 / Rommel Pacheco Clavados, 3 metros -Eliminatorias. 01:30 / Luz Gaxiola y Yuli Verduao Ciclismo de pista Clasificación. 05:30 / Nuria Diosdado y Joana Jiménez Natación artística Eliminatoria. 07:00 / Josué Gaxiola y José Rubio Voleibol - Octavos de final.

# Mexicanos en los Olímpicos

**AGENCIAS** 

tercera presea de bronce.

#### **BEISBOL**

Después de un fatídico cierre de preparación para la selección mexicana de beisbol, los malos resultados siguieron dentro de Tokio 2020, siendo una paliza de 12-5 ante Israel su último clavo en el ataúd, pues dicho

descalabro le impidió a la novena nacional avanzar a la fase de repechaje; vuelven a casa con tres derrotas al hilo.

#### **ATLETISMO**

Pese a que el mexicano Tonatui López culminó en tercer lugar su heat eliminatorio dentro de los 800 metros de atletismo,

# Tendrá Coquimatlán una Arena de Box y de Lucha Libre

Se ubicará a un costado del Canal Juárez por la carretera a El Chical: Sherato Velasco

#### Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

Luego de anunciar en esta casa editora que se inaugurará en Coquimatlán el primer Gimnasio de Box, el titular de este proyecto Sherato Velasco, informó que trabajan para instalar una Arena de Box y Lucha Libre que sirva para practicar lo que los jóvenes aprendan en el gimnasio.

El domicilio donde estará la arena techada es carretera a El Chical, a un costado del crucero del Canal Juárez (1.5 kilómetros de la entrada a Coquimatlán).

"Un particular nos prestará el espacio, queremos limpiar el lugar y montar un Centro de Espectáculos de Box y Lucha Libre con la finalidad de hacer eventos cada fin de semana y que sirva a los jóvenes de distracción y enfoque al deporte sano. La arena tendría un toque diferente, de convivencia con la naturaleza y amplio estacionamiento".

Puntualizó que servirá para acercar el deporte en varias comunidades aledañas como El Chical, El Poblado, El Algodonal, La Sidra, Pueblo Juárez, Jala, La Esperanza, Cruz de Piedra y Agua Zarca.

"Esas comunidades olvidadas en cuestión deportiva. La idea es fomentar el deporte y trabajar el altruismo como lo hemos realizado en todo el Estado, en eventos masivos con causa".



Fotos Ángel Contreras

En este espacio se acondicionará la Arena de Box y de Lucha Libre.

Agregó que en Tecomán también cuentan con dos gimnasios de sólo boxeo para alejar a los jóvenes de los vicios; el primero privado, en Medellín esquina con Pino Suárez # 495, colonia Centro y el otro, en la Casa de Usos Múltiples de la colonia Elías Zamora.

# Tras la derrota ante Toluca, Herrera critica al arbitraje

**EL UNIVERSAL** 

**TOLUCA, EDOMEX.-** Para no perder la costumbre, Miguel Herrera señaló al arbitraje como la causa para que su equipo, los Tigres, perdieran ante los Diablos Rojos 1-3.

"Me deja tranquilo, hicimos un gran partido, pero cuando mejor jugábamos nos condicionaron con un penalti, dos amonestaciones, a nosotros nos sacan las tarjetas muy rápido y al otro lado no pasa lo mismo", dijo el *Piojo*.

El técnico indicó que la expulsión a Pizarro, se pudo evitar. "Lo de Guido, lo de reclamar es lo que tenemos que trabajar, pero se entiende, el penalti fue inexistente y una jugada antes que no se revisa una falta. Un faul hizo Guido y lo amonestó luego, luego Las tarjetas que no debemos de regalar, eso es lo que hay que anular, lo demás son circunstancias del juego".

Aceptó que su equipo "no estuvo tan derechos en la conclusión de las jugadas. Me deja tranquilo, estuvimos metiendo y generando. Estábamos haciéndolo bien, pero vino esa jugada donde tapan a Nahuel y viene el gol No fue una jugada de mano a mano. Estábamos modificando cuando te cae el gol ".

Aseguró que la filosofía en Tigres, no es dejar jugar al rival: "Vamos a tratar de atacar y no dejar espacios, hoy no hubo hasta que nos expulsaron a un jugador, mientras estuvimos once contra once, tuvimos mejor llegada, pero vino este desbarajuste, sale un expulsado y tienes que ir a apretar, a buscar el resultado, no te sirve de nada tener un equipo bien parado si



Foto Internet

Miguel Herrera

no tienes el resultado".

Justificó que no se utilizara a André-Pierre Gignac y Florian Thauvin, que ni siquiera viajaron a Toluca: "Los franceses venían con un trajinar muy fuerte, no estaban para el juego, no íbamos atraerlo para lesionarse. Los dos estarán para el siguiente juego".

#### **TOKIO 2020**

# Fuera de las finales dos mexicanos en Atletismo

**AGENCIAS** 

**TOKIO, JAPÓN.**- Laura Galván terminó su participación en los 1,500 metros de la primera ronda de Atletismo luego de parar el cronómetro en 4:08.15. La mexicana no logró su boleto a la siguiente ronda tras terminar por debajo de las seis clasificadas.

A lo largo de la carrera, Laura Galván se fue desprendiendo de los puestos de privilegio.

Laura quien hace un par de días rompió el récord nacional en los 5000 metros, compartió el termino de la prueba su experiencia.

El objetivo era no despegarme del grupo, ir con el grupo, definitivamente corrí mucho por fuera, pero es a lo que te expones al venir a un evento de este tipo, nadie te va a ceder tu lugar y tú tienes que buscarle al principio

Intente salir rápido pero una de las chicas si me empujó bastante fuerte, me sacó de onda y me fui atrás", puntualizó la nacida en Guanajuato, Guanajuato.

#### MARTILLO

Por su parte, Diego Real se ubicó en el décimo sitio de la primera ronda en Lanzamiento de martillo luego de que su registro fuera de 75.17 metros, el representante de la delegación mexicana quedó lejos de los dos clasificados.

El atleta regiomontano únicamente logró que dos de sus tres lanzamientos fueran válidos, ya que el primero de ellos terminó siendo marcado como falta.

Los dos clasificados a la siguiente fase fueron el sueco de 20 años Mykhaylo Kokhan (78.36) y el representante francés Quentin Bigot (78.73).

8 | Lunes 2 de Agosto de 2021 diariodecolima.com

## Liga Premier será más competitiva: René Isidoro

El Grupo Uno donde estará Caimanes es el más complicado, dice el entrenador

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

La Temporada 2021-2020 será más competitiva para Caimanes Colima FC, esto tras conformarse dos grupos en la Serie A, ello va a requerir que el equipo esté lo más preparado antes del arranque del Torneo para el 17 de septiembre.

Así lo expuso el timonel del equipo, René Isidoro García, tras darse a conocer los grupos de la Liga Premier tanto en la Serie A como en la B.

Tal y como lo dio a conocer **Diario de Colima**, el Grupo 1 de la Serie A lo conformarán Colima FC, Catedráticos Élite FC, Cimarrones de Sonora FC, Coras FC, Durango, Gavilanes FC de Matamoros, Leones Negros, Mazorqueros FC, Mineros de Fresnillo FC, Saltillo Futbol Club, Tecos, Tritones Vallarta MFC, Universidad Autónoma

de Tamaulipas y Universidad Autónoma de Zacatecas.

Sobre los equipos el entrenador comentó "es el más complicado de la competencia, me agrada el grupo en el que estamos, va a estar muy competido por calificar los primeros cuatro lugares, por lo que eso nos va a requerir estar lo más preparados posible".

Sobre el anuncio de la Liga Premier FMF de que habrá un Torneo de Apertura 2021 y el siguiente año el Torneo Clausura 2022, con un campeón por cada torneo, René Isidoro consideró que fue "la mejor decisión, lo vuelve más interesante, más competitivo, obliga a los equipos a estar lo mejor preparados para iniciar con alta competitividad, para calificar a la liguilla en cada torneo".

Sobre los pasos a seguir en pretemporada, indicó se van a tener "4 ó 5 partidos amistosos



**Foto Caimanes** 

El entrenador de Caimanes Colima FC, René Isidoro García, consideró un grupo complicado la Serie A, donde estará el cuadro rodillón.

desde estos primeros días del mes, a la espera del calendario para saber si nos toca ir de visita o de local en el arranque el 17 de septiembre".

El Grupo B de la Serie A estará integrado por: Cafetaleros de Chiapas FC, Cañoneros FC, Club Deportivo ZAP, Club Irapuato, Deportivo Dongu FC, Escorpiones FC, Inter de Querétaro FC, Inter Playa del Carmen, Leviatan FC, Lobos ULMX, Montañeses FC, Reboceros de La Piedad, Sporting Canamy y Yalmakan FC. La Serie B estará integrada por Aguacateros Club Deportivo Uruapan, Alebrijes de Oaxaca, Ángeles Morelos, Atlético San Juan de Aragón, Club Calor, Club de Ciervos FC, CD Guerreros de Xico, Cuautla, Huracanes Izcalli FC y Lobos Huerta FC.

#### LIGA PREMIER

# Dan a conocer edades para la Serie A y B

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

La Liga Premier FMF dio a conocer las categorías de edad para la Serie A y Serie B para la próxima temporada que contempla los torneos cortos, Apertura 2021 y Clausura 2022, y donde el equipo de Caimanes de Colima formará parte de la justa que inicia el 17 de septiembre.

En la Serie A, categoría general, podrán jugar los nacidos a partir de 1998 y posteriores (se



Foto Ángel Contreras La Liga Premier de la FMF dio a conocer las edades para la Serie A y B.

permitirá el registro sin limitación en el número de jugadores).

Categoría mayor, son los nacidos entre los años 1997 y 1994 (se permitirá el registro de ocho jugadores como máximo, pudiendo alinear todos a la vez en un mismo juego).

Los jugadores extranjeros podrán registrarse en cualquiera de las categorías y alinear sin ninguna restricción (dos registros como máximo).

Para la Serie B, categoría general, serán los nacidos a partir del 2000 y posteriores (se permitirá el registro sin limitación en el número de jugadores).

Categoría mayor, son los nacidos entre los años 1999 y 1998 (se permitirá el registro de cinco jugadores como máximo, de los cuales sólo dos podrán ser categoría 1998, pudiendo alinear todos a la vez en un mismo juego. En esta serie no se permite el registro de jugadores extranjeros.

#### **NACIONAL LIMA LAMA**

# Llegan los primeros pódiums para colimenses



Foto Ángel Contreras Xavi Alcaraz Rojas, de los que subieron al podio en el Nacional de Lima Lama.

Hubo varios primeros lugares en el evento que se celebra en San Luis Potosí

#### Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

Después del primer día de acciones en el Torneo Nacional "Rey Kamehameha" de Lima Lama que se desarrolla en el Auditorio Miguel Barragán de San Luis Potosí, llegaron los primeros pódiums para la delegación colimense.

Aunque de diferentes escuelas, todos los atletas rodillones asistieron en representación de la Asociación de Lima Lama del Estado de Colima que preside el maestro Manuel Alcaraz Anguiano.

Resultados de los colimenses: categoría 8-9 años, (cinta morada) Xavi Alcaraz Rojas obtuvo un primer lugar en forma estricta y un tercero en pelea por puntos; alumno del maestro Manuel Alcaraz.

Asimismo, categoría 4-5

años, (cinta blanca) Matías Ronaldo Zermeño Preciado se quedó con el primer lugar en combate por puntos y un segundo en pelea continua y en 10-11 años, (cinta blanca y naranja) Ángela Valeria Zermeño Preciado logró la tercera posición en forma estricta; ambos de la Escuela Dukefit del profesor Alberto Velasco.

De igual forma, en 13-14 años, (cinta café) Jorge Alejandro Ruiz Hernández ganó el primer lugar en pelea por puntos y fue segundo en forma estricta; alumno del máster Erick Olvera Vázquez.

Por último, en 12-13 años, (cinta morada) Irlanda Macías Madera no logró subir el pódium pero tuvo una destacada participación que le deja experiencia para futuras competencias.